



Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Polizeirevier Halle (Saale)

Brand

Halle (Saale) - Ein Brand in einem Haus in der Delitzscher Straße wurde in der Nacht zum Montag gegen 03:45 Uhr bemerkt und Rettungskräfte wurden alarmiert. Der Dachbereich des Hauses stand in Flammen. Die Feuerwehr war bis in den Vormittag im Löscheinsatz, weswegen die Delitzscher Straße zeitweilig voll gesperrt war. Personen wurden nach derzeitigem Kenntnisstand nicht verletzt. Bislang konnte jedoch noch nicht abschließend geklärt werden, ob sich tatsächlich nirgends in dem Haus jemand befand und eventuell zu Schaden kam. Zur Höhe des Sachschadens gibt es noch keine Angaben. Die Polizei ermittelt zur Brandursache.

Brand

Halle (Saale) - Im Bereich Rockendorfer Weg brannte am 10.04.2023 gegen 01:00 Uhr aus bislang unbekanntem Gründen ein abgestellter PKW.

Einbrüche

Halle (Saale) - Am Montag gegen 00:25 Uhr wurde bei einem Discounter im Landrain Alarm ausgelöst. Bei der Überprüfung wurde festgestellt, dass die Eingangstür beschädigt ist, jemand sich so Zutritt verschaffte und aus dem Kassensbereich

verschiedene Tabakwaren gestohlen wurden. Der Schaden wird auf einen vierstelligen Betrag geschätzt.

Halle (Saale) - Am Samstag wurde bemerkt und angezeigt, dass Unbekannte ein Objekt in der Murmanner Straße eingedrungen sind. Aus den Geschäftsräumen wurden zwei Kameras gestohlen. Die Polizei sicherte Spuren.

Sachbeschädigung

Halle (Saale) - Am 08.04.2023 wurden drei Sachbeschädigungen an parkenden Fahrzeugen angezeigt. Ein PKW stand in der Herwegstraße, zwei PKW waren in der Maxim-Gorki-Straße geparkt. Bei den drei Fahrzeugen wurde jeweils die Frontscheibe beschädigt, so dass diese gesplittert ist. Bei einem PKW ist auch die Motorhaube beschädigt.

Polizeirevier Saalekreis

Buntmetalldiebstahl

Merseburg - Am Morgen des 09.04.2023 wurde angezeigt, dass in der Nacht von einem Wohnhaus in der Meuschauer Straße Kupferkabel und Kupferfallrohr gestohlen wurden. Der Sachschaden wird auf einen dreistelligen Betrag geschätzt.

Kontrollen

Mücheln - Am Montag kurz vor 03:00 Uhr beabsichtigte eine Streife eine PKW in der Merseburger Straße zu kontrollieren. Der Fahrer hielt jedoch erst im Eptinger Rain an, bis wohin ihm der Funkwagen gefolgt war. Es stellte sich heraus, dass der

33-jährige Fahrzeugführer nicht im Besitz einer Fahrerlaubnis ist, was eine entsprechende Anzeige zur Folge hatte.

Querfurt - Am Sonntag gegen 14:00 Uhr kontrollierten Polizeibeamte den Fahrzeugführer eines PKW in der Eislebener Straße. Ein Drogentest war bei dem 27-jährigen positiv, was eine Blutprobenentnahme und die Untersagung der Weiterfahrt zur Folge hatte.

Polizeirevier Burgenlandkreis

Diebstahl

Nebra - Von einem Parkplatz in der Rosa-Luxemburg-Straße wurde ein weißer VW Crafter am Sonntag ca. zwischen 14:30 Uhr und 16:00 Uhr mit dem dazugehörigen Schlüssel gestohlen. Die Polizei leitete die Fahndung nach dem Firmenfahrzeug ein, dessen Wert im fünfstelligen Bereich liegt.

Einbruch

Zeitz - In der Leipziger Straße wurden am 09.04.2023 gegen 22:40 Uhr die Kleingeldautomaten von drei Autowaschboxen aufgebrochen. Es wurde Münzgeld gestohlen und Sachschaden angerichtet.

Einbruch

Naumburg - In ein Gartenhäuschen in der Weißenfelder Straße drangen Unbekannte über das Wochenende gewaltsam ein. Sonntagmittag wurde bemerkt und angezeigt, dass unter anderem ein Fernsehgerät gestohlen wurde. Die Polizei sicherte Spuren.

Einbrecher verscheucht

Teuchern - Am 08.04.2023 schlugen Unbekannte ein Fenster an einem Gartenlokal ein, rechneten aber wohl nicht damit, dass jemand anwesend war, der durch die Geräusche aufmerksam wurde. Zwei Unbekannte ergriffen daraufhin die Flucht. Es entstand Sachschaden.

Sachbeschädigung

Weißenfels - Am frühen Montagmorgen wurde angezeigt, dass drei Fensterscheiben im Erdgeschoss eines Hauses in der Langendorfer Straße durch eine Person beschädigt wurden.

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Polizeieinsatz

Hettstedt - Sonntagnacht wurde die Polizei zu einer Wohneinrichtung in der Novalisstraße gerufen. Hier war es u.a. zur Bedrohung eines Betreuers durch einen Jugendlichen (17) gekommen, bei dem man auch eine geringe Menge Cannabis gefunden hatte. Ermittlungen wurden aufgenommen. Der 17-Jährige wurde leicht an einer Hand verletzt und in der Folge in einer medizinischen Einrichtung untergebracht.

Sachbeschädigung

Klostermansfeld - Am Sonntag gegen 23:15 Uhr wurden Graffiti an einen abgestellten Zug der „Wipperliese“ festgestellt und angezeigt.

Zentraler Verkehrs- und Autobahndienst der PI Halle (Saale)

Verkehrsunfälle mit Personenschaden

Autobahn 71, Fahrtrichtung Sangerhausen

Am Sonntag gegen 20:15 Uhr kam der Fahrer eines PKW kurz vor dem Dreieck Südharz von der Fahrbahn ab. Das Fahrzeug durchbrach die rechte Leitplanke, überschlug sich und kam am Fuße des Abhangs nahe der, die Autobahn unterquerenden, Landstraße 219 zum Stillstand. Der Fahrzeugführer kam schwerverletzt in ein Krankenhaus. Das Fahrzeug barg ein Abschleppdienst.

Autobahn 14, Fahrtrichtung Magdeburg

Am Montag gegen 02:45 Uhr stieß ein PKW nach der Anschlussstelle Löbejün mit einem Reh zusammen. Am Fahrzeug entstand Sachschaden, es musste abgeschleppt werden. Eine Person erlitt leichte Verletzungen.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Pressestelle

Merseburger Straße 06
06110 Halle (Saale)

Tel: (0345) 224 1204

Fax: (0345) 224 111 1088

E-Mail: presse.pi-hal@polizei.sachsen-anhalt.de